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大学院生による授業評価アンケート（２０１１・前期）

　　　　　　　　　　　　　　　　　工学院大学大学院教育・ＦＤ委員会
履修コード ３２０９ 教員名 野渾　康

曜日・時限 水曜日　２時限　新宿 授業科目名 都市計画持論

この授業を履修した理由を答えてください

１ ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８

３ １ ０ ０ ０ １ ０ ０

設　　問
はい←ゅいいえ

回答数
この授業

の平均
　値

講義科目
の平均値

５ ４　　３　　２ １

授
業
評
価

１　興味や関心が深まつていますか
１０１　２　　０　　０　　０ １２　　４．８

２　教員の熱意が伝わつてきますか
１０　２　０ ０　０ １２　　４．８

３　教員の説明は分かり易いですか
８＝　４ ０ ０　０ １２　　４．７

４　シラバスに沿った内容ですか 　｜　　Ｉ　　Ｉ８　３　１　０　０ １２　　４．６
５　学生の反応を確認しながら授業をしていますか

７　４　１　０　０ １２　　４．５
６　使用したテキストや教材は理解に役立つていますか

９　　２・　１，０　　０ １２　　４．７

自
己
評
価

７　あなたはこの授業によく出席していますか
１０　　１　　１　　０，０ １２　　４．８

８　この授業内容は理解できましたか 　｜　　｜　　　｜
５　　７　　０　　０

０ １２　　４．４
９　あなたはこの授業に対して十分に予習・復習をしましたか

１　９　２　０　０ １２　　３．９
１０あなたはこの授業に積極的に取り組みましたか

９　３　０・　Ｏｉ　ｏ１２　　４．８

総合

１１この授業は高度職業人或いは研究者を目指すキャリア形成にとって意義が認められますか
１１ １ ０ ０ ０ １２　　４．９

１２この授業は総合的に見て満足できるものでしたか ８　　４　　０１　０　　０１２　　４．７

固
有
の
設
問

１４
，　．　　｜

１５

１６ ｌ　　ｌ

１７
　　　　　　　　｜，　ｉ　　ｌ

１３授業内容（レベル）について
２ １０ ０

１

１０

７

－・一一この授業の平均値

→一講義科目の平均値

５ はい

↑
Ｌ
Ｌ
▼
哺

　
　
　
　
　
し

９
　
Ｃ
ｖ
３
　
Ｎ
　
　

４

… … 一 一 一 一



大学院生による授業評価アンケート（２０１１・前期）自由記述欄

［３２０９］

　　・　自主的に学ぶのが大変な科目なので勉強になりました。

　　・　宅建を勉強しているので、内容がリンクしていて、実際の街づくりについて計画から学べ
　　　　たので、とても勉強になり知識がつきました。

　　・　課題を通して、都市計画への理解が深まった。テクニカルな話の事例が面白く、勉強に
　　　　なったので、さらに講義に盛り込んでほしい。

　　・　今年は震災もあり、地震防災に関する地域防災計画などの計画・方針について実際の

　　　　被害などに基づいて諸計画相互の考察を行い、知識を深めることができた。

　　・　法律に関する内容で難しい部分が多かったですが、自身に不足している部分が見えまし

　　　　た。

　　・　実際の事例をあげて、わかりやすく都市計画を総体的に理解できました。

　　・　色々な法律、都市計画法など知らない事を勉強できて役に立ちました。

　　・　半期の間ありがとうございました。

　　・　授業で取り扱った内容を自分たちで事例を探して、まとめろという授業の進め方はとても

　　　　勉強になりました。

　　・　都市ＭＰや地域防災計画など何百枚とある計画をじっくりと読むことはなかったのでとて

　　　　も勉強になりました。
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